



Organizado por las entidades de Salud

Convocan a primer concurso de dibujo para sensibilizar sobre la donación de órganos

● El evento está dirigido a todos los niños que cursan 1° a 8° básico en Magallanes.

Texia Padilla

tpadilla@elpinguino.com

Este próximo viernes 27 de septiembre se conmemora el Día Nacional del Donante de Órganos y Tejidos, fecha instaurada en memoria de Pamela Toledo Ortiz, una niña de 12 años que en vida manifestó la voluntad de donar.

Es por eso que el Servicio de Salud Magallanes, Hospital Clínico de Magallanes y Fundación Cambiemos la Historia, invitan a todos los niños y niñas que se encuentren cursando educación básica en algún establecimiento educacional de la Región de Magallanes y Antártica Chilena, para participar del primer concurso de dibujo en contexto de sensibilización y difusión de la donación de órganos.

En el evento se podrá participar en dos categorías: Infantil I de 1ro a 4to

año básico e Infantil II de 5to a 8vo año básico.

El tema del concurso será la donación de órganos a fin de avanzar en sensibilizar a la comunidad magallánica sobre la importancia de la donación de órganos y, a la vez, conversar sobre ella. Los dibujos deberán considerar este único tema.

Ariela vera, enfermera referente de la red de procuramiento de trasplante del Servicio de Salud de Magallanes, señaló “que las bases para este concurso van a estar en la página también del Servicio Salud. La invitación es a que todos los niños en etapa escolar, de cualquier establecimiento educacional, público o privado, puedan durante el mes de septiembre hasta el 4 de octubre, presentar sus dibujos en una hojita de block. Y a través de cualquiera de las oficinas de parte de los hospitales, ya

sea de Porvenir, Natales, Puerto William, Punta Arenas, pueden hacer llegar sus dibujos”.

Trasplantes

Por otra parte, Ayling Campos Morales, enfermera del Hospital Clínico de Magallanes, indicó que “hasta agosto de este año llevamos tres procuramientos de órganos multiorgánicos y de tejidos, y llevamos tres trasplantes renales, donde se necesitó gestionar un equipo médico que pueda venir a extraer los órganos. Lo que más se necesita son riñones, son más de 2.000 personas esperando diferentes órganos, pero dentro de esto lo que más necesitan son, justamente, riñones. Y con los tres procedimientos que se hicieron se salvó a más de 9 personas”.

Marcela Jara, trasplantada y coordinadora regional de la fundación Cambiemos la Historia, comentó acer-

ca del mes del donante: “Queremos hacer una invitación como Fundación Servicios de Salud y hospital, para que en el mes del donante se converse sobre la donación de órganos, que es súper importante. Yo soy trasplantada de riñón hace más de 10 años, entonces, yo lo vivo, y como fundación, es tarea crear conciencia y educar sobre la donación de órganos”.

Condiciones técnicas del concurso

Los dibujos deberán presentarse en hoja de block tipo Artel N°60 de 21 x 26,5. Cada participante podrá presentar un máximo de dos dibujos.

La técnica será libre.

Presentación y plazos

El plazo de presentación de los dibujos será entre el 9 de septiembre y el 4 de octubre del año 2024.



Con el concurso se apunta a avanzar en sensibilizar a la comunidad magallánica sobre la importancia de la donación de órganos.

Los trabajos deberán entregarse en Oficina de Partes del Servicio de Salud Magallanes, en horario de 09:00 a 16:00 horas, o en las oficinas de partes de los hospitales de Porvenir, Puerto Williams y Puerto Natales, en horarios indicados y respetando las fechas informadas de plazo.

Los primeros lugares de cada categoría serán utili-

zados para ilustrar material de difusión del Servicio de Salud Magallanes en torno a la donación.

Además, se entregará diploma y premio para los tres primeros lugares de cada categoría.

Todos los dibujos participantes serán publicados junto con el nombre de su autor o autora en página web www.saludmagallanes.cl